



今年も縄跳びの季節がやってきました！

今年も、縄跳び大会に向けて、活動を始めました。体育や業間の時間に単縄、長縄跳びに仲間と一緒に取り組み、チャレンジ精神の向上や班活動の充実をねらっています。19日（月）の業間から、縦割り班での長縄の練習を始めました。「のびっこ集会」で保健体育委員会からアドバイスがあったとおり、低学年の子供たち（特に初めての1年生）をサポートするように、跳ぶ順番は上級生が下級生を挟み、タイミングをみてあげています。練習が終わったあとは、みんなで次の時間へ向けての話し合いも行っています。2月3日（火）の3時間目に単縄の個人競技を行い、お別れ遠足のときに、長縄（縦割り班）の本番を行います。個人の記録、長縄の記録がどれだけ伸びせるか楽しみですね。また、長縄では、学年を越えたつながりを更に深めてほしいと思っています。応援よろしくお願いします。



前途洋々



全国学校給食週間にちなみ、「給食記念集会」を実施

本年度は、1月19日（月）～23日（金）を「給食記念週間」とし、様々な取組を行いました。センター方式の給食が始まって2年を迎えようとしていますが、毎日とても質の高い、おいしい給食をいただいている。食は元気のみなもと。子供たちのみならず、私たち職員も毎日おいしい給食を楽しみにしています。取組の中で、学校給食の歴史や今年赴任された先生方への給食にまつわるインタビューを放送したり、給食センターの先生方へ感謝の手紙を書いたりしました。また、21日（水）には、「給食記念集会」を給食環境委員会が主体となって実施しました。まず、日本における給食の歴史について、スライドを使い、クイズも織り交ぜながら詳しく説明してくれました。次に、栄養素の働きや好き嫌いなく食べることの大切さについて、寸劇を通して説明してくれました。また、給食センターの先生からのメッセージや、6年生からの感謝の手紙が披露されました。毎日当たり前に食べている給食ですが、それに関わるすべての人改めて感謝するよい機会となりました。



第3回学校運営協議会・授業参観お世話になりました！

1月23日（金）は、第3回学校運営協議会、「性に関する指導」の授業参観を実施しました。学校運営協議会については、本年度後半の教育活動、特に地域の皆様や外部機関に協力をお願いした活動や、児童の意識調査結果に基づくグランドデザインの達成状況についてご説明しました。また、「学校評価」についてもお願いしたところです。（保護者の皆様へは2月に改めて結果をお知らせします）委員の皆様からは、様々なご意見等をいただきました。なお、授業参観については、お忙しい中多くの保護者の皆様においでいただきました。ご家庭で、「性に関する話」をするのに難しさを感じておられる方もいらっしゃるかもしれません。アンケートをお願いしておりますので、今後のよりよい指導のためにも、ぜひご協力をお願いいたします。

（写真は1年生の授業の様子です）

